



# Carrera solidaria en Budapest

## Javier del Campo corrió el Mundial de Veteranos como apoyo al Centro del Cáncer

El atleta ya ha recogido 1.040 euros en donativos y escribe un relato sobre la prueba, con el que quiere ganar premios para donarlos al centro

:: RICARDO RÁBADE / WORD

**SALAMANCA.** El Centro de Investigación del Cáncer soporta estoicamente las sacudidas de los severos recortes que azotan a la producción científica, pero ello no es óbice para que siga cosechando nuevos apoyos económicos para su emblemático quehacer investigador en el tejido social, al margen de los tradicionales cauces institucionales. Buena prueba de todo ello ha sido el denominado Proyecto Budapest, abanderado por el veterano atleta Javier del Campo.

La iniciativa solidaria se escenificó del 25 al 29 de marzo pasados en la capital húngara, con la participación de Javier del Campo en el Mundial para Veteranos de Pista Cubierta. Javier corrió la prueba de 800 metros y la experiencia cosechada ha dado a pie a un relato personal con el que este incombustible atleta tiene intención de concurrir a diferentes certámenes de relatos. Si en alguno de ellos resulta premiado, el dinero obtenido con el galardón se destinará íntegramente a las actividades científicas del Centro de Investigación del Cáncer.

Previamente a todo ello, Javier del Campo efectuó un llamamiento de apoyo, en forma de 'crowdfunding', que se tradujo en una serie de aportaciones voluntarias de personas de diferentes ámbitos, consi-



Eugenio Santos y Javier del Campo, ayer en la sede del CIC. :: ALMEIDA

Santos afirma que el CIC afronta una etapa de «supervivencia»

**El director del Centro de Investigación del Cáncer, Eugenio Santos, reconoció que el centro afronta actualmente «una etapa de supervivencia», debido a los recortes, que han obligado a varios investigadores a tener que abandonar el CIC. Actualmente trabajan en sus instalaciones**

**unas 200 personas, así como entre 20 y 25 grupos de investigación, formados por una docena de investigadores. Y respecto a las partidas consignadas por la Junta en los presupuestos de 2015, Eugenio Santos prefirió no pronunciarse, dado que no tiene los datos concretos sobre su cuantía exacta. Por otro lado, el director del CIC incidió en la importancia de la investigación en la lucha contra los diferentes tumores. El caso del cáncer de mama es un buen ejemplo.**

guiendo un total de 1.040 euros en materia de donativos.

El relato, con el que este comprometido licenciado en Filología Inglesa quiere cosechar más apoyos económicos a la investigación del cáncer, consta de cinco folios, cuyos contenidos e hilo argumental mantiene totalmente en secreto. «Lo presentaré a tantos concursos como pueda», resaltó Javier del Campo, que firma habitualmente como Chester Dandy Wilso. Con todo, si adelantó que la trama de su relato se cierra con un giro, totalmente inesperado, en el desenlace final. Incluso avanzó que el núcleo temático de su relato no se centra, en realidad, en la práctica deportiva, y apenas hay una «pequeñísima referencia» a la urbe magiar, donde consiguió, en el marco del Mundial de Veteranos de Pista Cubierta, rebajar su marca en cuatro segundos.

En realidad, para descifrar los orígenes de la iniciativa de Javier del Campo hay que remontarse, cronológicamente, a hace cuatro años en Valladolid, cuando se disputó una carrera solidaria, organizada por un grupo de amigos suyos, en la que participó activamente la Fundación Sandra Ibarra, que otorgaba una beca que acabó ganando el CIC salmantino. También engarzó el paso dado ahora con la incidencia de la enfermedad en diferentes personas, dado que, según confesó, «conozco a mucha gente que se encuentra en esta situación».

Javier del Campo estuvo arropado, durante la presentación de su iniciativa, por el director del Centro de Investigación del Cáncer, Eugenio Santos, y por el investigador de este centro, Avelino Bueno.